

[Alle Meldungen](#)
[Presseinfos abonnieren](#)
[Suche](#)
[Fotoarchiv](#)
[Druckansicht](#)



Presseinformation

Energieland Kreis Steinfurt Bürgerenergiegenossenschaft eG setzt auf regionale Kooperation

06. Juni 2023

Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis Erneuerbare Energien Ibbenbüren

Kreis Steinfurt. Die Nachfrage nach einer Mitgliedschaft in der neuen Energieland Kreis Steinfurt Bürgerenergiegenossenschaft eG (EKSBEG) ist weiterhin hoch. Neben Bürgerinnen und Bürgern zeigen auch regionale Initiativen und Vereine Interesse an einer Beteiligung. Dazu gehört auch der Arbeitskreis Erneuerbare Energien Ibbenbüren (AKEE). Gemeinsam haben die EKSBEG und der AKEE nun eine Kooperation beschlossen. Die Zusammenarbeit und die damit einhergehende Bündelung der Stärken soll die bürgerlich getragene Energiewende im Kreis Steinfurt fördern und die Arbeit der Genossenschaft auf neue Projekte ausweiten. In Kürze soll die Kooperation mit einer Mitgliedschaft der AKEE in der Energieland Kreis Steinfurt Bürgerenergiegenossenschaft eG offiziell besiegelt werden.

Hintergrund der nun beschlossenen Zusammenarbeit waren parallele Bestrebungen zur Gründung einer Bürgerenergiegenossenschaft. Anstelle einer eigenen Genossenschaftsgründung schließt sich der AKEE nun der bereits bestehenden EKSBEG an. Dessen Vorstandsvorsitzende Silke Wesselmann freut sich über die neue Kooperation und sieht darin Gewinne für beide Seiten: „Für die Engagierten innerhalb des AKEE entfallen sowohl Gründungs- als auch notwendige Verwaltungsarbeiten. Die EKSBEG gewinnt engagierte Mitstreiterinnen und Mitstreiter, die weitere Kompetenzen in die Genossenschaft einbringen.“ Das unterstützt auch Sven Kiesow, Sprecher des AKEE: „Beide Gruppen verfolgen die gleichen Ziele. Von der verstärkten Kooperation innerhalb einer kreisweiten Genossenschaft profitieren wir alle.“ Zukünftig soll Kiesow als Mitglied auch den Vorstand der EKSBEG unterstützen.

Die Energieland Kreis Steinfurt Bürgerenergiegenossenschaft eG – nicht zu verwechseln mit der bereits seit einigen Jahren bestehenden Bürger Energie Genossenschaft Steinfurt (BEGST) – wurde im Dezember 2022 gegründet. Aktuell können Bürgerinnen und Bürger des Kreises Steinfurt ihr Interesse an einer Mitgliedschaft bekunden. Möglich ist das noch bis zum 23. Juli über das Onlineportal auf www.energieland-kreis-steinfurt-beg.de.

Die EKSBEG setzt die Leitlinien Bürgerenergie des Kreises Steinfurt um und fördert entsprechende Windkraft- und Photovoltaikprojekte im Kreis. In der Zukunft sollen weitere Projekte umgesetzt werden, die die Ziele der Leitlinien verfolgen. Dazu gehören unter anderem die bürgerliche Teilhabe und die Gemeinwohlorientierung, betont Silke Wesselmann: „Wir sind eine Genossenschaft für den gesamten Kreis Steinfurt und freuen uns über jeden, der unsere Arbeit unterstützt. Durch die Orientierung an den Leitlinien ist sichergestellt, dass die lokale Bevölkerung vorrangig beteiligt ist“.

Kontaktdaten Herausgeber:
Kreis Steinfurt | Der Landrat

Büro des Landrates | Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tecklenburger Straße 10 | 48565 Steinfurt

pressestelle@kreis-steinfurt.de

www.kreis-steinfurt.de
